



Les conséquences du tabac sur l'organisme ?

Rubrique : questions-réponses - Date : dimanche 24 janvier 2010

Les conséquences du tabac sur l'organisme ?

Réponse :

Le tabagisme est une pratique addictive dont les causes sont essentiellement sociales. Ce n'est, en effet, que par mimétisme du geste d'un fumeur ou par réponse à une publicité ou à une propagande que peut naître le désir de fumer.

Les conséquences du tabagisme sont la mort de 66.000 fumeurs chaque année en France et la maladie, souvent invalidante, d'un nombre encore plus important de victimes directes ou indirectes (tabagisme passif). Les pathologie provoquées par le tabac sont cardiovasculaires, cancéreuses et respiratoires. Vous trouverez dans les [brochures de l'INPES](#) une information détaillée à ce sujet.